

Ressort: Technik

Aigner ruft zu vorsichtigem Umgang mit Smartphones auf

Berlin, 25.10.2012, 16:48 Uhr

GDN - Bundesverbraucherministerin Ilse Aigner (CSU) hat zu einem vorsichtigen Umgang mit Smartphones aufgerufen. Viele Geräte würden Sicherheitslücken aufweisen, sagte die Ministerin in einem Interview für den YouTube-Kanal der Bundesregierung.

Aigner rät daher den Verbrauchern, auf die Sicherheit der eigenen Daten zu achten und diese durch eine restriktive Handhabung der Grundeinstellungen zu erhöhen. Als Beispiele nannte die CSU-Politikerin das Einstellen der Zugangssperre per PIN und das Abstellen von Bluetooth und Ortungsfunktion, die nur im Einzelfall aktiviert werden sollten. Die Einrichtung einer so genannten Drittanbietersperre beim Mobilfunkdienstleister schütze vor überraschenden Rechnungen, so Aigner.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1143/aigner-ruft-zu-vorsichtigem-umgang-mit-smartphones-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com